
INFO zur Mitgliederversammlung und Vega- Adventstreffen Nov. 2024 

 

 An die Mitglieder der Deutschen Vega Klassenvereinigung, 

wir laden hiermit ein zur  

 Mitgliederversammlung November 2024 mit Vorstandswahlen und zum  

 traditionellen Vega Adventstreffen bei Kaffee und Kuchen  

                  am 30. November 2024  in Lübeck  
 

Auf der Mitgliederversammlung im Frühjahr wurde beschlossen, die anstehenden Wahlen zum 

Vorstand in einer gesonderten Mitgliederversammlung zum Jahresende vorzunehmen, zeitlich  

zusammen mit dem traditionellen Vega Adventstreffen bei Kaffee und mitgebrachten Kuchen 

im Stettiner Yachtclub.  

 

Die Einladung zur Mitgliederversammlung mit der Tagungsordnung befindet sich im Anhang.  

Wir möchten darauf hinweisen, dass personelle Veränderungen im Vorstand anstehen. Der 

bisherige Vorstand in jetziger Zusammensetzung steht für eine Wiederwahl nicht mehr zu 

Verfügung. Im VEGA MAGAZIN 1-24 wurde darüber berichtet. Auf der Mitgliederversammlung 

im Frühjahr haben sich Mitglieder für die Vorstandwahlen zu Verfügung gestellt. Nun heißt es, 

diese Kandidaten mit der Wahl zu bestätigen. Wir hoffen auf eine zahlreiche Beteiligung an der 

Mitgliederversammlung. Schließlich geht es um die Zukunft, um das weitere Bestehen der Vega 

Klassenvereinigung.  

 

Bei dem Vega-Adventstreffen bleiben wir bei der Tradition: Bitte Kuchen, Adventsgebäck o.ä. 

mitbringen. Für den Kaffee sorgen wir.  Gerne kann das Adventstreffen mit kurzen Beiträgen 

über Beamer, mit Bildern, Videos mitgestaltet werden.  

 

Das Clubhaus ist ab 13 Uhr geöffnet, Wir richten dann den Raum ein, decken die Tische ein und 

sorgen für den Kaffee, so dass die Mitgliederversammlung um 14 Uhr beginnen kann.  

 

Wer von außerhalb anreist mit Übernachtung:  wir könnten/sollten uns am Freitagabend in der 

Gaststätte „ Im Alten Zolln“  Mühlenstraße 93-95   ab 19 Uhr treffen. Es besteht die Möglichkeit „Im 

Alten Zolln“ auch zu Abend zu essen.  

Nach der Mitgliederversammlung können/sollten wir noch, wer Lust und Zeit hat, einen  Bummel über 

den Weihnachtsmarkt in der Innenstadt machen. Wir könnten dann zum Abschluß noch in einer 

Gaststätte einkehren.  

 

Zum Schluss bitten wir als Hilfe für die Organisation um eine zeitnahe( u.a.  wegen 

Tischreservierungen) , formlose Anmeldung für die Teilnahme. Dazu bitte eine Mail, Telefon 

o.ä.  an die Geschäftsstelle.  

 

Wir wünschen eine gute Anreise. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

Für den Vorstand   Gerhard Ströh 


